

Bad Ems

Lernen mit Notebook

[03.12.2010] Mit moderner Medientechnik lernen künftig die Schüler der Schiller-Realschule plus im rheinland-pfälzischen Bad Ems: Die Schule wurde im Rahmen des Landesprogramms „Medienkompetenz macht Schule“ mit Notebooks und Whiteboards ausgestattet.

Im Rahmen des Programms „Medienkompetenz macht Schule“ der rheinland-pfälzischen Landesregierung hat Innenstaatssekretär Roger Lewentz der Schiller-Realschule plus in Bad Ems drei mobile Notebook-Einheiten, drei interaktive Wandtafeln inklusive Notebooks sowie weiteres Zubehör übergeben. „Zum Schuljahresbeginn 2010 haben wir bereits 50 Schulen mit moderner Technik in einem Gesamtwert von jeweils 40.000 Euro ausgestattet. Nun profitieren nochmals zehn Schulen von der Förderung – damit nehmen insgesamt 390 Schulen am Landesprogramm teil“, so Lewentz. Das 10-Punkte-Programm „Medienkompetenz macht Schule“ war 2007 ins Leben gerufen worden. Die Aktivitäten reichen vom Ausbau der technischen Infrastruktur über die Verbesserung der Unterrichtsqualität mittels neuer Medien bis hin zur Lehrkräftefortbildung und Ausbildung von Schülern zu Medien-Scouts.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Bad Ems, Rheinland-Pfalz, Roger Lewentz